
Curiosités : Sur le boulevard périphérique à Paris, on circule mieux le mercredi car beaucoup de mères de familles ne travaillent pas. Vrai ou faux ?

23-03-2014

avec

-

Réponse : faux

-

Peut-être se dit-on cela pour se donner du courage dans les encombrements ?

-

Mais les statistiques ne signalent rien en ce sens.

-

La densité de circulation sur le périph est quasiment fixe du lundi au vendredi.

-

Et c'est entre 14 h et 15 h qu'elle est la plus élevée.

-
Légèrement plus qu'aux autres pointes de la journée : 7h-8h et 12h-13h.